



DEPORTES

2012-2013

TRIUNFOS

DEPORTES UNPHU

ESTE AÑO, LA UNPHU FUE LA SEDE PARA CELEBRAR LA INAUGURACIÓN DE LOS JUEGOS UNIVERSITARIOS 2013, EN LOS CUALES OBTUVIMOS EL 1ER LUGAR EN FÚTBOL SALA FEMENINO, Y EL 3ER LUGAR EN VOLEIBOL FEMENINO Y 4TO LUGAR EN VOLEIBOL MASCULINO.

Durante el año 2012, los equipos deportivos de la UNPHU participaron en los Juegos Universitarios, donde obtuvimos el segundo lugar en voleibol masculino, cuarto lugar en fútbol campo, medallas de plata y bronce en tenis de campo y también premios en judo, atletismo y taekwondo, además de participar en el resto de disciplinas, como baloncesto y ajedrez.

Con motivo del 46 Aniversario de la Universidad, se llevó a cabo una actividad de intercambios deportivos en las diferentes disciplinas.

También cabe destacar que durante el año 2012 participamos en el torneo clase A de beisbol.

En el año 2013, participamos en numerosos encuentros amistosos con las universidades UNICARIBE, PUCMM e INTEC en distintas disciplinas, entre las que cabe destacar: baloncesto, taekwondo, voleibol masculino y tenis de campo. También se llevaron a cabo diversos intercambios deportivos en la ciudad de Santo Domingo: baloncesto, voleibol, beisbol, ajedrez y fútbol con UNICARIBE; beisbol con PUCMM y UTESA; beisbol, fútbol sala y baloncesto con INTEC; el equipo de beisbol UNPHU con atletas en Acción; así como intercambios deportivos en la ciudad de La Vega, Santiago y Barahona.

Los atletas de la UNPHU también estuvieron presentes en los diferentes torneos nacionales: torneo de fin de semana de voleibol femenino en Bonaó (febrero 2013); torneo universitario de softbol en Santiago (marzo 2013); participación en el triangular de beisbol con INTEC y UNAPEC (marzo 2013); torneo Yamashita de judo en Santiago (abril 2013); y participación del equipo de arquería en el



1er torneo de arco y fecha celebrado en la UASD, en el cual obtuvimos el 2do lugar (abril 2013).

Durante el mes de abril y con motivo del 47 Aniversario de la Universidad, se llevaron a cabo diferentes juegos: fútbol, baloncesto, tenis de mesa, beisbol, voleibol, ajedrez y judo con UNPHU de La Vega, INTEC y UNAPEC. Dentro de las actividades deportivas del 47 Aniversario de la UNPHU, se hizo entrega de las medallas a los atletas ganadores de los Juegos Universitarios 2012.

Durante el verano 2013, se realizó un viaje de convivencia entre los equipos de beisbol UNPHU y la selección de Estados Unidos Atletas en Acción en el campamento Lago Azul, Bahoruco.

La UNPHU también participó en los Juegos del Ministerio de la Juventud con los equipos de fútbol, voleibol, arco y fleca, baloncesto, y levantamiento de pesa, en los cuales obtuvimos el 1er lugar en voleibol, arco y flecha, y levantamiento de pesa; y el 2do lugar en baloncesto.

Y por último, como parte de las actividades de la Bienvenida al Cuatrimestre de los estudiantes de nuevo ingreso, los equipos deportivos UNPHU realizaron una exhibición de todas las disciplinas en la cancha de voleibol y baloncesto, con el fin de motivar e integrar a los estudiantes en el ambiente deportivo de la Universidad.

COLEGIO PRE-UNIVERSITARIO UNPHU SE DESTACA EN ACTIVIDADES DEPORTIVAS

EL Colegio Pre-Universitario Dr. Luis Alfredo Duvergé Mejía de la UNPHU ha iniciado un proceso de transformación institucional que impacta el desempeño de sus funciones educativas e implica además la mejora continua y progresiva de sus procesos internos.

La Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña es la institución corporativa gestora del centro y al mismo tiempo la responsable de su creación.

Los avances de mejora durante el presente año escolar no solo se observan en los servicios académicos, sino también en el desarrollo de proyectos extracurriculares, como lo demuestran los reconocimientos y premios obtenidos en las diferentes disciplinas deportivas, torneos de debates y actividades recreativas. Ejemplo de ello es haber llegado a convertirse en campeones del Red Rock Rally Intercolegial a Pies 2012, auspiciado por Messenger Mag, recibiendo además un cheque por la suma de RD\$50,000.00 para las actividades de la promoción 2013.

Luego de haber competido con 52 colegios de prestigio en el país, fueron seleccionados para la justa final del programa "Jóvenes Emprendedores Siempre Socios x Un Día", patrocinado por el Grupo Ramos, quedando en el 4to. lugar de esta competencia final.

Venecia Faneytt Minervino, Directora del Colegio, expresó sentirse orgullosa de sus estudiantes, quienes obtuvieron además, en la categoría juvenil, el primer lugar en el Torneo de béisbol juvenil Copa Malta Morena.





INAUGURACIÓN DE LOS JUEGOS UNIVERSITARIOS NACIONALES 2013



La Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), junto al Ministerio de Deportes y la Comisión Nacional de Deporte Universitario, inauguró el miércoles 15 de mayo, el nuevo modelo de los Juegos Universitarios Nacionales 2013, con el fiel compromiso de entregar a la sociedad jóvenes competentes y atletas de alto rendimiento con una garantizada formación profesional y deportiva.

Esta iniciativa nació bajo la encomienda del Ministerio de Deportes y la Comisión Nacional de Deportes Universitarios, la cual está llamada a constituirse en un modelo de enorme trascendencia y en un sano encuentro que combine integración, alta competitividad y formación profesional del atleta.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Rector de la UNPHU, Arq. Miguel Fiallo Calderón, quien manifestó su agradecimiento en nombre de la Universidad por la distinción del Ministerio de Deportes de la República Dominicana por inaugurar los Juegos Universitarios 2013 en el Campus de la UNPHU.

“Nos sentimos complacidos de participar junto con otras veintiún instituciones de educación superior hermanas en eventos como este, que fortalecen el espíritu deportivo y nos da aliento para seguir trabajando por

los valores y la mística en los que cree la mayoría del pueblo dominicano”, expresó el Rector.

El arquitecto Fiallo Calderón también felicitó a los Ministros de Deporte y Educación Superior, Ciencia y Tecnología, el Dr. Jaime David Fernández Mirabal y la Dra. Ligia Amada Melo de Cardona, respectivamente, así como al Viceministro de Deporte Escolar y Universitario, el distinguido atleta “gran orgullo nuestro” Marcos Díaz, por la iniciativa y el apoyo de esta versión de los juegos universitarios dentro de este nuevo modelo deportivo, que será muy positivo para el deporte dominicano y para los centros de altos estudios de nuestro país.

El licenciado Roberto Rodríguez, Presidente del comité organizador de los Juegos Universitarios de la República Dominicana, explicó que actualmente el deporte es considerado en el mundo académico como transmisor de elementos básicos de la formación humana, supone una enseñanza para la vida e integra un elemento de calidad en el ambiente social universitario, con el fin de ofrecer más oportunidades para los atletas de alta competición y mayor acceso a programas de alta formación académica, generando a través del ejemplo y participación la integración de los estudiantes en el desarrollo y soporte de los torneos.

TRIUNFO EN JUEGOS DEPORTIVOS DEL MINISTERIO DE LA JUVENTUD



Con una iniciativa compartida entre el Ministerio de la Juventud, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este y el Ministerio de Deportes, se celebraron los Juegos Deportivos de la Juventud los días 9, 10 y 11 de agosto, en los que participaron varias universidades del país en diferentes disciplinas deportivas.

Los estudiantes de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), resultaron ganadores en las siguientes posiciones:

- ◆ El equipo de voleibol femenino obtuvo el primer lugar, con medalla de oro.
- ◆ El equipo de baloncesto obtuvo el segundo lugar, con medalla de plata.
- ◆ En los juegos de halterofilia, las atletas Carolanny Reyes y Verónica Saladin ganaron dos medallas de oro.
- ◆ En el juego de arco y flecha, la medalla de oro fue para Melissa Ventura.

Las autoridades académicas de la UNPHU manifestaron sentirse muy orgullosas de sus deportistas del poderío que han demostrado en estos juegos deportivos los estudiantes de la UNPHU, los cuales contaron con el apoyo y motivación constante de la comunidad universitaria por redes sociales.

Por su parte, el Director de Actividades Deportivas, Juan Bautista, felicitó de manera especial a todos los equipos y atletas que participaron y sobretodo, a los ganadores, afirmando estar muy orgulloso de que los deportistas de la UNPHU hayan puesto en alto el nombre de esta institución educativa.

|156|